

大縄大会

2月16日(金)、学習委員会主催の大縄大会がありました。1・2学期は、業間がマラソンが雨でできないときに体育館で練習をし、3学期は練習日を決めてなかよし班で練習してきました。

1年生から6年生が同じ縄に入るので、タイミングを合わせることが難しいのですが、低学年は高学年の様子を見たり、跳び方を教えてもらうことで、どんどん上達しました。

当日は、3分間でどの班も目標回数を達成し、喜び合いました。

1班	153回	2班	86回
3班	100回	4班	97回
5班	109回	6班	108回



なめこ菌打ち

2月15日(木)、内海武様にお世話になり、5年生が「なめこの菌打ち」をしました。順調にいけば6年生の秋には収穫できるそうです。沢山収穫してみんなで食べるのが楽しみです。



給食週間

給食の意義や歴史を知ったり、正しい食習慣やマナーについて学んだり、関わっていただいている方々に感謝したりする心を育てることを目的として給食週間を実施しました。給食委員会からの提案後、栄養職員と食に関する学習をしたり、給食調理員さん等へ感謝の手紙を渡したりしました。



「子育て講演会」参加者の声

6年 K様 5年 M様

時間があっという間に過ぎて、とても分かりやすい講演だったと思います。子どもを甘やかすだけでは自立できないのも内容を聞いていると良くわかりました。小学生のうちから自分で考えさせて行動させる事がとても重要だと思いました。

将来のことばかり考え、今できる自立については、あまり考えたことがありませんでした。子どもにやらせると時間がかかるし、危ないからと「あれダメ、これダメ」と言うことが多くなっています。子どもが自立しようとしていることをつぶしてしまっているんだなとわかりました。これから生活していく中で、子どもの自立に目を向けられたらなと思います。

舞鶴市小学生 バスケットボール大会

2月10日(土)、舞鶴市小学生バスケットボール大会が開催されました。本校からも男女各1チームが参加しました。3学期に入り週2回の放課後練習で力をつけました。

男子「岡田Tenパーズ」は惜しい試合をものにする事ができず3試合とも惜敗でしたが、最後まであきらめずにボールを追う姿がとても輝いていました。

女子「岡田神セブン」は、予選3試合を全勝で勝ち上がり、決勝トーナメントでも2勝して決勝進出を果たしました。決勝では足が止まり、惜敗しましたが、7人のチームで6試合をよく走り抜きました。準優勝の賞状が螺旋階段にかけてありますのでぜひご覧ください。

【岡田Tenパーズ】

江口魁音・佐藤直人・南部健人・南部穂希
眞下倅輝・眞下莉季・今西雄太郎・眞下颯太
眞下隼人・有本京士

【岡田神セブン】

飯田咲月・川崎紫月・河田あゆり・木原ひなた
霜垣楓・田向由奈・野間彩楓



校内図工展・書き初め展

2月7日(水) 8日(木)、延期していた校内図工展を開催いたしました。授業参観日・祖父母参観日と合わせて実施したところ、たくさんの方々に観ていただくことができました。お忙しい中ご観覧ありがとうございました。

